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ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE 
INGENIERIA DE SISTEMAS –FIS,   REALIZADA EL 25 DE JULIO DE 2014. 
 
Se instala la sesión a las 12h00 con la asistencia de los Ings. Myriam 
Hernández, Decana quien la preside, Gustavo Samaniego, Subdecano,  
Sandra Sánchez, Jefa del DICC, Srta. Marcela Mosquera, Representante 
estudiantil, invitada; y, Lcda. Susana Aguilar, Secretaria. 
 
Se pone en consideración el siguiente orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación de las actas del 18 de julio/2014 
2. POA 
3. Análisis de  los contenidos de la Carrera  de Ingeniería de Sistemas 

Informáticos y de Computación 
4. Se conoce el Memorando EPN-DICC-2014-0145-M, suscrito por la Ing. Sandra 

Sánchez, Jefa del DICC, requerimiento de docentes para cumplir con las 
actividades académicas 2014-B 

5. Varios 
 
Pto. 1.   

 Se da lectura y se aprueba el acta del 18 de julio/2014 
 
Pto. 2 

 Se procede al análisis y aprobación del POA 
 

Pto. 3 

 Se conforma una comisión para analizar los contenidos de la Carrera  
de Ingeniería de Sistemas Informáticos y de Computación; y, 
determinar  a qué denominación del currículo ACM corresponde, 
quedando conformada por  la Ing. MSc. Myriam Hernández y el Ing. 
MSc. Denys Flores. 

Pto. 4 
 

 Se conoce el Memorando EPN-DICC-2014-0145-M, suscrito por la 
Ing. Sandra Sánchez, Jefa del DICC, en el que presenta un informe 
referente al requerimiento de docentes para cumplir con las 
actividades académicas 2014-B. 
 
Sobre el análisis del mismo y la necesidad de personal académico  
con el que cuenta actualmente la FIS, que cubre el 50% de la carga 
académica curricular de la Carrera de Ingeniería de Sistemas y 
Maestría en Gestión de las Comunicaciones y adicionalmente de las 
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asignaturas que anteriormente colaboraba el Departamento de 
Formación Básica actualmente se cubre únicamente el 50%. 
 
El personal académico requerido es para reemplazar a los profesores 
adscritos al DICC, que se han acogido o están por acogerse a la 
jubilación (Detalle adjunto) 
 
Por lo expuesto, se resuelve solicitar al Sr. Rector y por su intermedio 
a Consejo Politécnico  la contratación de docentes a tiempo completo 
de acuerdo al siguiente detalle: 
 

No. CATEGORIA / NIVEL / GRADO 

10 Profesor Titular Auxiliar, Nivel 1, Grado 1 

5 Profesor Titular Agregado, Nivel 1, Grado 3 

10 Técnicos Docentes 

25 Total 

Pto. 5 

 Se conoce la comunicación emitida por el Ing. César Salazar Gerente 
General de DEVSUSOFTWARE CIA. LTDA, en la que solicita el 
apoyo de la FIS,  para la realización  de un Concurso de 
Programación en la que participarían los estudiantes de los últimos 
niveles de la FIS.  Al respecto se delega al Ing. Andrés Larco como 
Coordinador de esta iniciativa. 

 
 

Se levanta la sesión a las  13h30 
 
 
Ing. M.Sc. Myriam Hernández   Lic. Susana Aguilar 
DECANA      SECRETARIA 
 

 


